

TRÉMENTINES

« C'est ma dernière réalisation »

Marc Grémillon a inauguré le centre-bourg réaménagé, dans lequel s'intègre le nouveau pôle commercial. Sa dernière réalisation de maire.



Première inauguration sur la nouvelle esplanade commerciale. De droite à gauche, Chantal Vinçonneau et Maurice Dilé (adjoints), Marc Grémillon, Patrick Chupin, Gilles Bourdouleix et Luc Clochard (conseiller).

Jeudi 12 décembre, une double inauguration a réuni les acteurs ayant participé à l'aménagement du centre-bourg et à la réalisation du supermarché G20. Les invités ont profité d'une accalmie pour couper les rubans. C'est ensuite à l'abri, dans la réserve du supermarché G20, que le maire Marc Grémillon a retracé le fil de la réhabilitation du centre-bourg, engagée depuis près de trois ans. Ce projet était dans les cartons depuis longtemps mais les élus en place avant ses deux mandats de maire n'étaient pas parvenus à le concrétiser. « C'est ma dernière réalisation en tant que maire », a-t-il souligné. « A force d'explications, de justifications, de persuasion des riverains et des commerçants, les façades noircies ont fait place à un pôle commercial avenant. » Et de poursuivre : « Il a fallu faire face aux critiques, aux nombreux aléas techniques. Mais je remercie tous les porteurs du projet :

Gilles Bourdouleix, Jean-Pierre Bodet qui a été un réel facilitateur, le promoteur Pierre Boiteau. La population doit pouvoir se déplacer à pied en toute sécurité, c'est le fil conducteur de cette réhabilitation ». Avec beaucoup d'émotion, le maire a salué la patience des commerçants, ainsi que la motivation et l'engagement du conseil municipal dans cette aventure.

« L'offre correspond aux besoins de la population »

La construction du supermarché G20 en centre-ville est l'un des gros atouts de ce réaménagement. Le gérant Patrick Chupin et son équipe sont fiers de leur nouvel outil. « Ce magasin est devenu le supermarché de tous, son accessibilité est excellente, que ce soit à pied, à vélo ou en fauteuil roulant. Nous sommes loin du temps des 14 000 litres de fuel consommés annuellement dans l'ancienne supérette. Ce temps est révolu :

éclairage à leds, nouveau rayon bio, nous sommes dans un magasin écolo et moderne. Nous employons six personnes à temps plein et formons sept apprentis » indique Patrick Chupin. Fier, le promoteur Pierre Boiteau l'est aussi. Il rappelle que ces réalisations ont été adossées à une partie de l'histoire de l'entreprise Bodet, et qu'elles n'auraient pas vu le jour sans le transfert du siège social et sans le concours de Jean-Pierre Bodet. Le président de l'Agglomération du Choletais (AdC) Gilles Bourdouleix a quant à lui rappelé un pan de l'histoire du bourg que « les moins de 20 ans ne peuvent pas connaître : une traversée qui rendait la commune peu positive ! » Et de conclure : « C'est une véritable réussite que cette redynamisation qui allie logements, commerces et services. L'offre correspond aux besoins de la population. Ce travail réfléchi et abouti s'inscrit dans le projet du territoire en contribuant à garder les clients sur nos sites ».



Deuxième inauguration devant le supermarché G20. A droite de Marc Grémillon, Patrick Chupin et ses employés. A gauche, Pierre Boiteau, Maurice Dilé, Gilles Bourdouleix, Jacqueline Delaunay et Luc Clochard.

Le Courrier de l'Ouest – Mardi 17 décembre 2019